

Strasbourg, le 30 avril 2012

**FABIENNE KELLER***SENATRICE DU BAS-RHIN**CONSEILLERE MUNICIPALE ET
COMMUNAUTAIRE DE
STRASBOURG*

Privilégions le dialogue à la caricature.

Message au Mouvement des Jeunes Socialistes du Bas-Rhin

J'ai appris que vous viendriez ce mercredi à 15h devant ma permanence parlementaire à Strasbourg dans le cadre de la campagne pour les élections présidentielles. Vous entendez à cette occasion porter un jugement sur mon engagement.

J'ai toujours eu le plus profond respect pour l'engagement citoyen et politique, a plus forte raison encore lorsque celui-ci est porté par la jeunesse. Tout au long de cette campagne j'ai toujours privilégié les **débats de fond** et les confrontations d'idées. Car c'est ce que nos concitoyens attendent de leurs responsables politiques et **non de vaines caricatures**.

C'est pourquoi j'aurais **apprécié de tenir avec vous un dialogue républicain sur les raisons de mon engagement centriste et humaniste**. Mes activités parlementaires nécessitant ma présence au Sénat ce mercredi, je me propose de vous donner ici les **principales raisons de mon engagement aux côtés de Nicolas Sarkozy pour cette élection présidentielle** :

- **Il est le candidat de la responsabilité à l'heure où nos choix économiques, budgétaires et stratégiques engageront plus que jamais la France** et les générations futures. Il porte la volonté de rigueur budgétaire notamment à travers le projet d'introduire dans la Constitution la règle d'or. En permettant à notre pays de traverser l'une des pires crises des dernières décennies, il a démontré sa capacité à prendre les bonnes décisions.
- **Il est le candidat d'une France forte et juste dans une Europe forte et juste**. Avec nos partenaires européens, nous avons porté la mise en place du Mécanisme européen de stabilité et jeté les bases d'un nouveau dynamisme économique à l'échelle de l'Union. Rarement Président a eu un tel engagement européen et à tant fait pour le statut de capitale de Strasbourg : il est venu 11 fois dans notre ville en 5ans pour porter ce message. Au-delà de la Géorgie à la Lybie, en passant par le G20, il a porté la voix d'une France fidèle à ses valeurs, reconnue et respectée dans le monde.
- **Il est le candidat de l'équité et de la justice**. La rénovation urbaine et le grenelle de l'environnement portés avec Jean-Louis Borloo ont permis de sortir des pré carrés idéologiques et égalitaristes pour privilégier des solutions pragmatiques, efficaces, faisant de nos concitoyens de véritables acteurs de leur destin.



- **Il est le candidat d'un projet et non d'un parti.** En donnant des responsabilités à des personnalités de l'opposition (cour des comptes, présidence de la commission des finances de l'assemblée nationale, conseil constitutionnel), il a démontré que l'intérêt de la France lui était prioritaire. Il s'est engagé à continuer dans cette voie et à mobiliser les forces au-delà de son parti.

Nous avons la chance, vous et moi, de vivre dans une République où chacun est libre de ses engagements et de ses convictions. Il est de notre devoir, pour que vive la démocratie, de nous respecter et de privilégier le dialogue républicain aux attaques tentant de faire émerger des « délits d'opinion ».

J'appartiens depuis 2002 à la majorité présidentielle. Je n'ai jamais tu mes désaccords. Et c'est néanmoins en étant fidèle à mes convictions centristes que j'ai fait le choix de Nicolas Sarkozy pour cette élection car il est le seul à avoir intégré la réalité et l'ampleur de la crise et l'indispensable désendettement de la France à son projet ; il a fait le choix de l'Europe et du rassemblement national. Ce sont des éléments indispensables au redressement de notre pays.

Fabienne KELLER